

El torneo entre padres y apoderados se inauguró el pasado viernes en el gimnasio del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz y se enmarca en la celebración del vigésimo primer aniversario de la institución formativa.

Norman Matus  
prensa@latribuna.cl

La Escuela de Fútbol del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz realizó su primer cuadrangular mixto, una instancia deportiva que busca fortalecer los lazos de amistad y compañerismo entre los padres y apoderados de dicha escuela formativa, según explicó su presidenta, Claudina Sepúlveda. El torneo se desarrolla en el gimnasio del recinto angelino y concluirá el próximo viernes.

En la jornada de estreno participaron las distintas series de la escuela, con equipos con nombres bastante particulares, como Los Casi Casi, Los Arroz

# Fútbol, amistad y valores: el cuadrangular mixto que une a la escuela del hospital



LOS JUGADORES DE LOS PROFESORES y Los Arroz Graneados posan en el marco de la instancia deportiva, que busca el esparcimiento, la alegría y la sana convivencia.

Graneados, Los Papás Luchones, sus habilidades y su pasión por el fútbol", sostuvo Sepúlveda al momento de inaugurar el evento.

"Este campeonato no es solo una competencia. Es una verdadera jornada de esparcimiento, alegría y sana convivencia, donde cada uno tiene la oportunidad de mostrar su esfuerzo,

han tenido, no solo en la parte formativa, sino que además en infraestructura deportiva.

"Nuestro compromiso va más allá del deportivo. Como escuela, buscamos constantemente innovar, crear espacios significativos donde el deporte sea

una herramienta para educar en valores, compartir momentos inolvidables y formar personas integrales", indicó la dirigente.

La premiación se realizará el sábado 19 de julio, en la gran cena de celebración del aniversario de la escuela formativa.